

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab IV, maka dapat diambil kesimpulan bahwa aktifitas guru pada siklus I pertemuan I (84%) dan II (91%) dengan kategori baik. Aktifitas guru pada siklus II pertemuan I (97%) dan II (100%) dengan kategori baik.

Aktifitas siswa pada siklus I pertemuan I diperoleh rata-rata 48% dengan kategori kurang baik, meningkat pada pertemuan 2 dengan rata-rata 61% kategori cukup, aktifitas siswa pada siklus II pertemuan I juga terjadi peningkatan dengan rata-rata 69% kategori cukup, dan pada pertemuan 2 meningkat menjadi 96% dengan kategori baik.

Minat belajar siswa sebelum tindakan berada pada rata-rata 44% dengan kategori kurang baik, siklus I pertemuan I diperoleh rata-rata 58% dengan kategori cukup, meningkat pada pertemuan 2 dengan rata-rata 65% pada kategori cukup. minat belajar siswa pada siklus II pertemuan I juga terjadi peningkatan dengan rata-rata 76% pada kategori baik, dan pada pertemuan 2 meningkat menjadi 96% dengan kategori. Baik

#### **B. Saran**

Melalui tulisan ini penulis mengajukan saran yang berhubungan dengan penerapan metode *Chest Words* sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada guru matematika dapat menjadikan metode *Chest Words* menjadi salah satu alternatif dalam pembelajaran matematika untuk meningkatkan minat belajar siswa
2. Berhubung penelitian ini hanya dilakukan pada pokok bahasan menjumlahkan dan mengurangi bilangan bulat, penulis menyarankan agar nantinya metode *Chest Words* dapat diterapkan pada pokok bahasan lainnya
3. Guru hendaknya dapat membiasakan siswa untuk aktif dalam proses belajar mengajar
4. Siswa hendaknya lebih pintar daripada gurunya, dalam menentukan hal-hal baru untuk mengembangkan pengetahuan. Dan hendaknya ilmu yang telah di dapat siswa dapat dikembangkan ke banyak orang sehingga ilmu yang di dapat bermanfaat bagi diri sendiri, orang lain, bangsa dan negara
5. Diharapkan guru lebih baik lagi dalam mengontrol siswa serta membimbing siswa dalam belajar dan mengawasi siswa ketika mengerjakan tugas.